LA NACION

BUENOS AIRES

2 6 OCT 1984

Gass criticó la presencia de militares en actividad

La presencia en la misa que ofició el presbitero Triviño de algunos oficiales del Ejército que recientemente ascendieron con acuerdo de la Cámara Alla, llevó al senador nacional Adolfo Gas (UCR-Buenos Aires) a pronunciar una frase demostrativa de la preocupación que le produjo lo ocurrido de la Iglesia castrense: "Tengo dudas de que hayamos actuado con sensatez en el tema acuerdos".

Esas palabras de Gass, quien es miembro de la Comisión de Acuerdos, más su afirmación en el sentido de que "el Canciller ya informó telefónicamente al Presidente de este asunto que deberá ser investigado a fondo por el Ministerio de Defensa", valen para comprender hasta que punto lo ocurrido durante la misa de FAMUS conmocionó a las esferas del Gobierno.

Al margen del comunicado de la mesa del Comité Nacional de la UCR que suscribió en su calidad de secretario - y que brindamos por separado- Gass responsabilizó del hecho a un sector de las Fuerzas Armadas en actividad. Y lo hizo no solamente por la presencia de ofim. quien de la Camara Al fine de la Camara Al fine

De la UCR

La mesa del Comité Nacional de la Unión Cívica Radiral condenó enérgicamente al presbitero y a "ex jerarcas militares que no pueden exhibir ante la Nación y el mundo nada más que la mise-"ia".

Con las firmas de Adolfo Gass, secretario, y Horacio Tolosa, tesorero, el órgano de conducción de la UCR -presidido interinamente por el doctor Victor Martinez- emitió un comunicado en el cual expresa que "usando el púlpito de la paz como tribuna de la revancha, un sacerdote ha incitado a la violencia y agraviado a la democracia por la que el pueblo argentino optó masivamente el 30 de octubre".

La mesa del Comité Nacional de la

UCR declara, finalmente, "su más energico repudio a las manifestaciones del presbitero Julio Triviño y la permanencia de hombres de uniforme en dicho acto y hace saber que impulsará las acciones legales y administrativas que correspondan en el marco de la legislación vigente.

Réplica de Mons. Novak

El obispo de Quilmes, monseñor Jorge Novak, dijo: "Lamento mucho las palabras del sacerdote Triviño y tengo que rechazarlas terminantemente como conceptos contrarios a nuestro magisterio de obispos en la Argentina".

Duros calificativos

Hebe de Bonafini calificó al sacerdote de "cura atorrante, fascista y asesino" y destacó que "con sus expresiones y su llamado a la violencia ofendió a todos los cristianos".

Al respecto señaló que si el arzobispo de Buenos Aires, monseñor Juan Carlos Aramburu, "no reacciona, no es cristiano".